

Dienstag, 05. November

14.30 Uhr Seniorenkreis mit Ingo Stauch
In der Christuskirche Schönaich, Im Hasenbühl 26
Eine Literaturlesung.

Heitere Anekdoten, die das Leben schrieb, liest Ingo Stauch aus seinem 2018 erschienenen Buch „Bruno Busch: Dicke Birnen - Geschichten von B.“

Ingo Stauch, Jahrgang 1954, war 20 Jahre Journalist an Tageszeitungen, zehn Jahre leitender Redakteur der Kirchenzeitschrift „unterwegs“ der EmK und 15 Jahre Referent für Öffentlichkeitsarbeit im Diakoniewerk Martha-Maria. Er ist verheiratet, Vater von vier Kindern und lebt in Nürnberg.

„unterwegs“-Redakteurin Iris Hahn rezensierte: „Vorsicht – das Taschenbuch gleicht einer Tafel Schokolade: nur ein Stückchen probieren, dann noch eines und dann gleich die ganze Reihe. Schließlich ist die ganze Tafel aufgegessen! Denn die 26 kleinen, mehr oder weniger autobiografischen Geschichten, augenzwinkernd zu Papier gebracht, reihen sich wie Perlen einer Kette aneinander.“

Herzliche Einladung an alle Interessierten.

20.00 Uhr Bibelgesprächskreis

Mittwoch, 06. November

10.00 Uhr Purzeltreff – Krabbelgruppe von 0-2 Jahre & Eltern, Christuskirche Schönaich

17.30 Uhr Kirchlicher Unterricht in der Friedenskirche Waldenbuch

Freitag, 08. November

17.30 Uhr Bubenjungshar



Offene Kirche
OFFENES SINGEN

So. | 03.11. | ab 19 Uhr bis 19.50

Ab 19 Uhr ist die Friedenskirche offen - **für alle!** Wer mag, singt mit oder hört einfach zu. Lieder und Texte werden vorbereitet, Wunschlieder dürfen ausgewählt werden. „Offen“ heißt auch; Sie dürfen später kommen und früher gehen - wie es für Sie zeitlich passt.

Rückblick | DANKE an alle fleißigen, die beim Putztag in der Friedenskirche mitgewischt und -wirkt haben! 18 Mitmacher haben für eine strahlende Kirche gesorgt. Herzlichen Dank ans Ehepaar Laich für eine leckeres Mittagessen.

Herzliche Einladung zu unseren Gottesdiensten
www.emk-waldenbuch.de

Foto: EmK

Vereinsnachrichten**Blaues Kreuz Suchtkrankenhilfe
Begegnungsgruppe Steinenbronn**

Wir vom Blauen Kreuz vermitteln **Betroffenen und Angehörigen** fachlichen Rat zum Thema Sucht jeglicher Art.

Blaues Kreuz
Suchtkrankenhilfe
befreit leben lernen

Foto: Blaues Kreuz

Wir tauschen uns in der Gruppe offen über unsere Suchtprobleme aus und halten dabei die Anonymität sehr hoch. Unsere **Gruppe** trifft sich 14-tägig, donnerstags in den

ungeraden Kalenderwochen (KW), um 19 Uhr.

Kontakt: Karl-Heinz Spangenberg, Tel. 07157/21821,
E-Mail: charly.spangenberg@gmx.de

Unser **offener Hauskreis** trifft sich 14-tägig, donnerstags in den **geraden Kalenderwochen (KW) um 19 Uhr.**

Kontakt: Alexander Glasbrenner, Tel. 0176-72533146,
E-Mail: alex.glasbrenner@yahoo.de

Alle Gruppen- und Hauskreisabende finden im ev. Gemeindehaus in Steinenbronn statt, weitere Informationen finden Sie unter: www.blaues-kreuz.de/bg-steinenbronn

**Förderverein Aktivspielplatz
Steinenbronn e.V.**

AKI-Telefon: 0174-1415251

Öffnungszeiten:

NEU ab 01. Oktober: Freitags von 14.30 bis 18 Uhr und samstags von 9 bis 13 Uhr 24 Std. im Internet unter aki-steinenbronn.de oder auf facebook unter facebook.com/akisteinenbronn.

Foto: T.H.

Wir bieten ein kostenloses und unverbindliches Angebot für alle Kinder ab dem Grundschulalter in den Elementen: Feuer - Wasser - Erde - Luft an. In allen Ferien ist der AKI ab 14.30 Uhr geöffnet, außer Weihnachtsferien und die letzten vier Wochen der Sommerferien.

Herbst auf dem AKI

Am Freitag haben wir unseren Kürbis geerntet und Mine hat daraus leckere Kürbissuppe gekocht. Die Kinder konnten sich bei strahlendem Sonnenschein nochmals auf dem Platz austoben. PEDI hat sich mit ein paar Kindern um das Hütendorf gekümmert. "Verlassene" Hütten haben neue Besitzer bekommen, die voll stolz an ihrer "neuen" Hütte weitergebaut haben. Die Mädchenhütte wurde vom Laub befreit und natürlich durfte das Lagerfeuer auch nicht fehlen.



Freitag auf dem AKI

Foto: J.S.



Backen mit Ingrid und Heidrun am Samstag Fotos: J.S.

Am Samstag waren Ingrid und Heidrun auf dem AKI und haben mit den Kindern Holzofenbrot gebacken. War das eine Freude! Zuerst wurde der Holzofen angefeuert, dann wurde der Teig geknetet, danach wurde er in die Bastkörbchen gelegt und durfte vor dem warmen Schwedenofen noch etwas ruhen und aufgehen, bevor er dann in den Holzofen geschoben wurde. In der Zwischenzeit haben die Kinder noch Kartoffelkuchen gebacken, der schneller gegessen war als man schauen konnte.

In den Herbstferien ist der AKI von 14.30-18.00 Uhr von Montag bis Donnerstag geöffnet. Das Betreuerenteam hat sich ein tolles Programm für die Kinder überlegt. Natürlich kommt auch das freie Spielen nicht zu kurz! Wir freuen uns auf viele Kinder ;)

In diesem Zusammenhang möchten wir uns heute auch bei Familie Mummert bedanken, die uns wöchentlich mit Lebensmitteln unterstützt! VIELEN DANK!

Euer AKI-Team

Heimatverein
Steinenbronn e.V.

Heimatverein

Rückblick auf unseren Jahresausflug

Am letzten Samstag führen wir bei schönstem Herbstwetter im **voll besetzten** (wer dabei war, weiß, was ich hier denke!!!) Bus von Martin Reble, der selbst am Steuer saß, in den Schwarzwald. Unsere erste Station war Herzogenweiler, wo wir eine Sonderbesichtigung in der **original Schwarzwälder Schinkenräucherei der Familie Pfau** hatten.



Herr Pfau berichtet!

Foto: H. Ritter

Der Chef selbst erklärte uns die verschiedenen Schritte des Rauchvorgangs, in dem neben Schinken aus der Region auch Wacholderbeeren, Tannennadeln und viel Können und Erfahrung eine Rolle spielen. Klar, dass fast alle nach einem „Versucherle“ des mehrfach mit Gold prämierten Schinkens, kräftig einkauften. Durch das herbstlich gefärbte Gutachtal führen wir weiter nach Gutach ins **Freilichtmuseum Vogtsbauernhof**, wo wir nach dem vorbestellten Mittagessen in 2 Gruppen zu unseren Führungen erwartet wurden.



Vogtsbauernhof

Foto: H. Ritter

Die größten Höfe - der Hippensppenhof, mit Hofkapelle und Speicher, sowie der Vogtsbauernhof, der erste der Anlage - wurden uns vorgestellt. Danach war noch genügend Zeit, sich selbst in Ruhe noch andere Höfe anzuschauen und z. B. dem Korbflechter oder dem Strohschuh Flechter über die Schulter zu blicken.



Altersruhesitz für zwei Pferde

Foto: S. Zweigart